

Succès de Jehan Jonas à la soirée « au coin du feu » de la M.J.C.

La soirée cabaret « Au coin du feu », avec Jehan Jonas, qui avait lieu le 3 novembre à la M.J.C. de la Bouvardière, a eu un franc succès. Les spectateurs qui, pour beaucoup, ont découvert avec enthousiasme le jeune compositeur-interprète, ont trouvé la soirée trop courte.

Pendant une heure et demi, la poésie, le sourire et la critique incisive, mais pleine d'humour de Jehan Jonas ont fait le trait d'union entre la scène et la salle.

Deux rappels ont conclus cette soirée de l'amitié ; nous espérons vous revoir et vous écouter plus souvent.

